

Lippische Landes-Zeitung

UNABHÄNGIG  ÜBERPARTEILICH

20. August 2002



Ernennungen bei der Deutsch-Jordanischen Gesellschaft: (von links) Dr. Peter Spary, Konsul Kurt Uihlein, Hermann Körbel, Dr. Monika Gommolla, Ernst-Helmut Constantin Wulle und Präsident Wilfried Hubert.

FOTO: SCHROE

Brücken bauen von Menschen für Menschen

Bundsvorstandssitzung der Deutsch-Jordanischen Gesellschaft

■ **Bad Salzflufen (gs).** Eine Organisation, die Brücken über tausende Kilometer schlägt, tagte am Wochenende in Bad Salzflufen. Der Bundesvorstand der „Deutsch-Jordanischen Gesellschaft“ kam im Staatsbadhotel „Maritim“ zusammen. Auf der Tagesordnung stand nicht nur das Programm zum 40. Geburtstag der Gesellschaft, sondern auch die Anpassung an die vielfältigen Aufgaben und Anforderungen der Neuzeit.

Seit fast vier Jahrzehnten lautet das Motto der Gesellschaft „Wir bauen Brücken von Menschen für Menschen“. Mitglieder und Vorstand sehen es als ihre Aufgaben an, sich für die Völkerverständigung zwischen beiden Staaten einzusetzen. Sie beteiligen sich an humanitären

Hilfsaktionen und am Austausch von Jugendlichen, Wissenschaftlern und Künstlern. Die Gesellschaft verfolgt keine politischen Ziele.

Abdullah II kommt nach Deutschland

Der verstorbene König Hussein von Jordanien war 1962 Schirmherr bei der Gesellschaftsgründung. Im Oktober dieses Jahres kommt Thronfolger Abdullah II auf Staatsbesuch nach Deutschland. An der Vorbereitung dieses hoheitlichen Besuchs ist die Deutsch-Jordanische Gesellschaft maßgeblich beteiligt.

Der königlich-jordanische

Konsul Kurt Uihlein (Hannover), 1962 Gründer und heute Ehrenpräsident, und der aktuelle Präsident Wilfried Hubert ernannten Mitglieder zu Vizepräsidenten und Ressort-Chefs: Für Finanzen und öffentliche Mittel Hermann Körbel, für Wirtschaft und Wissenschaft den aus Jordanien stammenden Wissenschaftler Dr. Hani Murtada, für Kultur und Archäologie den Archäologen Dr. K. Schmitt-Korte sowie für politische Kommunikation Dr. Peter Spary. Vizepräsident für diplomatische Angelegenheiten wurde Ernst-Helmut Constantin Wulle.

Die Urkunden wurden von Dr. Monika Gommolla (Vorsitzende Maritim-Konzern und Ehrenmitglied der Gesellschaft) sowie von Hotel-Direktor Henrik Große-Perdekamp überreicht.